



C O R T S V A L E N C I A N E S

**DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE SOLIDARIDAD
CON EL PUEBLO DE ECUADOR A CONSECUENCIA DEL TERREMOTO
ACAECIDO EL PASADO 16 DE ABRIL DE 2016**

El intenso seísmo registrado el pasado 16 de abril, así como sus diversas réplicas, han provocado un daño de enorme magnitud en la República de Ecuador. Hasta la fecha, hay contabilizadas más de 500 víctimas mortales y 4.000 heridos, a los que hay que añadir una cantidad ingente de personas desplazadas que han perdido sus hogares por la devastación producida por la catástrofe natural.

El pueblo ecuatoriano y el valenciano tienen innegables lazos históricos y culturales, a los que se suma una realidad actual compartida en la que más de 20.000 personas de nacionalidad ecuatoriana conviven en la Comunitat Valenciana ayudando a hacer de nuestro territorio un lugar más próspero y multicultural.

Esta cotidianeidad plural es una demostración fáctica de que las tragedias no entienden de fronteras y la importancia de la vida no se compartimenta en las líneas de los mapas. Por ello, los valencianos, en nuestra concepción de humanidad compartida, sentimos como propio el golpe que la naturaleza ha asestado y deseamos que la esperanza para los afectados y sus seres queridos brote de entre los escombros en Ecuador.

Precisamente, es en estos momentos de dificultad cuando los pueblos deben mostrar su cara más solidaria y por tanto, queremos reconocer el esfuerzo de instituciones y organizaciones no gubernamentales que ya están trabajando para asistir a las víctimas y minimizar los riesgos posteriores que una situación como la acaecida pueden provocar en la población.

Siendo conscientes de la fortaleza del pueblo de Ecuador, y tendiendo la mano en todo aquello para lo que se requiera en un futuro nuestro compromiso solidario, sabemos que este trágico episodio no paralizará un país al que transmitimos nuestro afecto ante la adversidad y con el que deseamos compartir amplios espacios de futuro.

Per errada material, en la sessió de Ple es va llegir "5.000 personas" en compte de "20.000 personas" en el segon paràgraf.



CORTS VALENCIANES

Por todo lo expuesto:

Por todo lo expuesto:

La sociedad valenciana representada en Les Corts manifiesta su apoyo y solidaridad con el pueblo de Ecuador que ha padecido en primera persona la tragedia, así como con todos aquellos conciudadanos cuyas familias, amigos y compatriotas están lidiando con las dificultades que ha dejado a su paso el temblor.

Asimismo, solicitamos a las instituciones valencianas a que habiliten los mecanismos de solidaridad necesarios para auxiliar a la República de Ecuador en estos difíciles momentos, bien sea de forma directa o a través de las organizaciones con capacidad de actuación a estos efectos.

Gp. Compromis
Fran Ferri

Gp. PDSM

Sup. Koldos
Donaud Metz

Gp. C's.

P.A. Lluís Sanjaume Ruiz-OPP.